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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1304 回 ( 8 月 19 日) 例会の記録 

点  鐘  渡邉髙治会長 

合  唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  東会員 江原会員 

 

出席報告            < 浜野貴子 ＳＡＡ > 

会員数 出席者数 出席率 

20名 14名 82.35 ％ 

 
 

 

 

渡邉髙治 会長 

第 2570地区第 3グルー

プガバナー補佐  白井

威様、狭山中央ＲＣへお

越し頂きありがとうござい

ます。 

本日の卓話を楽しみに

しておりました。どうぞ宜

しくお願いいたします。 
 

 

会長の時間ですが、「経営の神様」と言いますと、

かつてはパナソニックを創業した松下幸之助の名

前が挙がりましたが、今の時代は「経営の神様」と

言えば、京セラを創業した稲盛和夫を挙げるのが

一般的です。 

 

稲盛はなぜ「経営の神様」と呼ばれるのか？ 

1959年 4月、27歳で創業した京セラを、創業以来

黒字を続ける超優良企業に育て上げただけでなく、

1984年に設立した現 ＫＤＤＩは、今やドコモやソフ

トバンクと並ぶ「au」ブランドで知られる携帯電話会

社へと成長しています。 

さらに「誰がやっても立て直せない」と言われるほど

の経営危機に陥った日本航空を再建するため、会

長に就任。陣頭指揮をとってわずか 3年で見事に

再上場させました。 

こうした素晴らしい経営手腕が評価されてのことで

す。 

  

稲盛和夫の言葉 『リーダーのあり方とは』 をご

紹介します。 

 誰よりも熱く語れ、その熱意が部下を動か

す！ 
リーダーという存在は、相手が聞く耳を持ってい

ようと持っていまいと、自分の信じるところを諄々

と部下に説いていき、心から納得させなくてはな

らない。 

 リーダーは仕事の意義を説き続けろ！ 
ただ単に言われたからやるのではなく、働く一

人一人が仕事の意義を理解し、自らやる気にな

ってくれなければ成果は上がらない。 

 リーダーは自分より仲間を優先しろ！ 
まず仲間に良くしてあげようと思わなければ、誰

もついてこない。 

 リーダーは自分を脇に置いて考えろ！ 
集団のリーダーになろうという人は、自分を大事

にしてはいけないのです 

 

稲盛和夫の本には大変奥の深い話がたくさんあり

ました。また何かの折に、『リーダーのあり方とは』の

続きをお話ししたいと思っております。 

会長の時間 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

2022-2023 

週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 

会長 渡邉髙治  会長ｴﾚｸﾄ 清水武信  副会長 寳積英彦   幹事 小林奈保絵 



 

 

< 小林奈保絵 幹事 > 

国際ロータリー第 2570地区 

第 3グループガバナー補佐      白井 威 様 

 
 

 

 

 < 小林奈保絵 幹事 > 

報  告 

 9月のプログラムが理事会で承認 

 8月 25日(木)2570パスポート RCオープン例会

(ｵﾝﾗｲﾝ)のご案内（回覧） 

 地区大会のご案内（回覧・出席調べ）） 

会 場 帝国ホテル 孔雀の間 

日 時 2022年 9月 22日(木) 

    登録     11：30～ 

    第一部本会議 12：30～17：05 

    第二部晩餐会 17：40～18：50 

参加費 第二部晩餐会参加費 20,000円 

参加対象者 

第一部 地区内全クラブ会員 

第二部 地区役員 クラブ会長・幹事 

    クラブ会員有志 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第２５７０地区 

第３グループガバナー補佐    白井 威 様 
                      (日高ＲＣ) 

 

 

経歴 

昭和 44年 3月日高市に生まれる。 

日高町立高麗小学校・高麗中学校 

埼玉県立豊岡高校 

城西大学卒業経済学部 

白井運送株式会社入社 

現在 白井運輸株式会社代表取締役 

勤務先概要 

一般貨物運送業として母方の祖父が昭和36年７月に

設立し、日高市を営業拠点とし、地元の顧客と長期に

亘る継続した取引をしている。 

ロータリー歴 

2014年 7月入会 【清水佳代子年度】  親睦委員  

 会員数 23人 

2015年度 【古本良子年度】  親睦委員長  

 会員数 17人 
2016年度 【清水敬一郎年度】  プログラム委員長  

 会員数 17人 

2017年度 【山本英勝年度】  社会奉仕委員長  

 会員数 18人 

2018年度 【小坂雅彦年度】  幹事  

 会員数 20人 

2019年度 【白井威年度】  会長  

 会員数 18人 

2020年度 【長谷川悟年度】  親睦委員長  

 会員数 16人 

2021年度 【町田秀雄年度】  幹事  

 会員数 18人 

2022年度 【鈴木敏藏年度】  副会長・プログラム委員長  

 会員数 18人 

2570地区役員 

2020～2022年度            会員増強委員会 

2022～2023年度       第3グループガバナー補佐 

 

ロータリー感 

ロータリーバッジ一つで得られる効用を人一倍楽しむ

ことをモットーとしている。 

ロータリー3大義務の「例会出席」「会費の納入」「ロー

タリー機関紙の購読」は当然ですが、その他得られる

プログラムは自分から率先して経験出来るようにする。

（日高クラブ外の人との積極的交流、各種奉仕活動、

ロータリー国際大会参加など） 

世代や職種や人種を超えた多くの人との関わることに

より自分を高め、自分の職業や生活も同時に高めた

い。 

 

 

今年度、第３グループガバナー補佐を仰せつかりま

した白井威と申します。所属は日高ＲＣです。ロータリ

ーキャリアはまだ９年目と浅く勉強不足の面も多いの

で、皆様のご指導ご協力をお願いしたいと思っており

ます。 

今日、初めて会う方ばかりですので簡単に自己紹介

をさせていただきます。昭和 44年 3月に日高市で生

まれ、日高市内の小中学校を経て入間市の豊岡高校

に通っておりました。その後、坂戸市の城西大学へ通

い、卒業と同時に家業の白井運送株式会社に入り今

に至ります。ですから高校・大学時代以外はすべて日

高市で事が足りております。父親が私が大学 1年の

時に交通事故で亡くなったため、今の仕事を意識せ

ざる得なくなっておりました。38才の時に代表取締役

となり 15 年経ちました。22才から今までを思い返すと、

仕事や仕事に関わる様々な付き合いなどに追われて

幹事報告 

本日のお客様 

卓 話 



自分のことは後回しにしてきました。 

そんな中で、ロータリーには 45才の時入会しました。

その 5年くらい前に一度勧誘されましたが、その時は

あまりぴんとこなかったので断りました。その頃は飯能

信用金庫さんで、若手経営者を集めた異業種交流会

がございまして、そちらで経営学やらいろんな方との

交流を楽しんでおりました。そこも慣れたころ、日高ロ

ータリーに誘われ入会を決めました。 

同業の先輩も同期で入ったので入りやすかったのも

ありました。最初の 3年くらいはなにをしている会なの

かよくわからなかったのですが、分からないなりにも出

席だけは 70～80％こなしていました。日高ロータリー

は入ったときが 23人でしたがその後すぐ 20人を割っ

たままです。そんな状況ですから 1年目こそ親睦委員、

2年目から親睦委員長、3年目がプログラム委員長、4

年目に社会奉仕委員長と委員長尽くしでございまし

た。 

そのころ、先輩会員で企業出向者で日高に 5～6年

の任期で来ていた方がいました。クラブでその人に日

高にいるうちに会長を経験させようという計画があった

のを聞いておりました。その方は 4年目に幹事、5年

目で会長をやるのを見ていたのでなんとなく自分でも

クラブ内で近いうちに同じことをしなければならない時

が来ると思っておりました。その方が会長の時に同期

3人が呼ばれまして、誰から会長をやるのかを決める

集まりがありました。私はそのころ、業界団体の会長と

ほかにも 1件役を持っていて、ほかの 2人はそういう

役を持ってませんでしたから、当然その 2人のどちら

かが先に会長をやって、そのあとに自分でやるものだ

と考えておりました。ところがその 2人が様々な理由で

先延ばししようとしてましたので、私が先に会長の番

が回ってきてしまいました。どうせやるなら先にやって

しまえばと思い受けました。年度後半にコロナ禍にな

りましたが、1年の 4分の 3は事業が出来ました。最後

の 4分の 1期が書面理事会のみとなったのが悔やま

れましたが、なんとか 1年やりきったのかなとは思えま

した。 

その後、入間クラブさんの細渕さんから地区会員増強

委員会に誘われ、2年間だけ委員をしておりました。

その後ガバナー補佐の話が来まして、迷いましたが

試されてるのかなと思い、一度チャレンジしてみようと

の思いで受けることにしました。 

受けるのは良いのですが、思ってる以上に覚えること

が多く、仕事が少し暇な時間を見つけてはロータリー

活動の勉強に時間をさいております。そんな感じで今

年度スタートとなりました。 

  

さて、地区からいくつか
の連絡をさせていただき

ます。 

最初に言っておかなけ

ればならないのが、年度

が始まる前、地区内が混

乱していて各クラブ会員

様に不安を抱かせてしま

いましたが、村田年度が

体制整えスタートしましたので、私もガバナーを補佐

する立場にございますので、皆様に改めてご協力を

願うばかりです。どうぞ今年 1年宜しくお願い致しま

す。 

 

地区大会です

が、9月 22日

（木）に帝国ホテ

ルで開催致しま

す。内容はまだ

聞かされてませ

んが、パンフレッ

トが出来次第連絡させていただきます。 

また、村田ガバナーは財団畑が長かったものですか

ら、グローバル補助金を活用して国際奉仕を考えて

いる模様です。 

今、ウクライナへのロシアの侵攻が長引いていますが、

ウクライナでは消防車と救急車が圧倒的に不足して

いる模様で、その辺の支援も複数の地区と共同でグ

ローバル補助金を活用しながらの支援も必要だと申し

てました。 

地区からのお願いとして毎年言われていますのが、ロ

ータリー財団と米山記念奨学への寄付をお願いした

いと思います。米山事業は皆さまの寄付金だけで事

業が成り立っております。寄付金の額の量によって奨

学生の人数が決まってきますので、一人でも多くの奨

学生を支援できるようにして、奨学生が増えることによ

って、多くのクラブが世話クラブとなり、各クラブが活

性化するものと思っております。 

先日、私のところに入間さんの年度計画書が届き拝

見させていただきましたが、毎年継続して米山奨学生

を受け入れていたり、他国へ青少年を派遣させたり活

発な活動がうかがえ、64年の伝統を感じた次第でご

ざいます。 

   

今回、ガバナー補佐と

いう役を受けるに当たり、

今までは単一クラブだけ

の視点を持っていればよ

かったのですが、今度は

2570地区やその中の第

3グループ、また、グルー

プ内の各クラブへも気を

配らなくてはならなくなり

ました。地区ガバナーや地区と各クラブの意思疎通を

円滑にできるよう行動しなくてはならないので、更なる

勉強が必要とされております。 

ガバナー補佐の前に地区の会員増強委員会で 2年

活動に携わっておりましたが、2570地区全体、もしく

は地区内クラブのロータリアンの減少を知ることとなり

ました。 

直近では新型コロナウイルスの感染問題でメンバー

の減少が多いですが、ここ 10数年見てもリーマンショ

ックや東日本大震災、異常気象による災害などでも会

員減少の影響を受けております。 

私も日高ＲＣで知人を 4名入会してもらいましたが、そ



れでも毎年、健康を損ねて退会したり、経済的な面で

退会する人が出たりで純増とはいきません。いろいろ

な知人や出会った人にロータリーの良さ、面白さを伝

えてますが、なかなか簡単には増えません。 

地区、グループ、クラブの単位でみても言えることは

一つで、人が多く集まるところには多くの楽しみや感

動が生まれると思っております。 

20人でクラブ内の必要な委員会を配置し予算執行す

るには、フルに活動できないので要点を絞らねばなり

ません。そのために人の数や力が必要であり、ただ数

が多ければ良いはずもなく、メンバー皆がお客様でな

く当事者意識を持つことが大事だと考えます。 

 

先月、地区の社会奉仕セミナーがございました。村

田ガバナーが今年度新設しましたこども家庭委員会

も同時開催でした。 

ここ 25年の間に日本の情勢が大きく変わってきました。

1人あたりＧＤＰに見る日本の国力は 1995年では世

界で 5位でしたが 2021年には 10％強落ちて 26位ま

で下がってしまいました。この数字から見ても日本の

社会において様々なひずみが出てきています。 

その中の一つとして子供貧困問題があります。そうい

ったことから、我が 2570地区でもと思いこども家庭委

員会を立ち上げました。 

 

狭山中央 RCの年度計画書を拝見しました。クラブご

とに特色がある中で、特に最終ページの「職業訓」と

「職業宣言」掲載がとてもよいなぁと感じました。 

このような役を仰せつかってまだ 2 ヶ月ですが、いろ

いろなクラブの違いを知ることが出来たことを、非常に

嬉しく思っております。来年の 6月までの間様々なこと

があると思いますが、皆様と一緒に楽しくロータリーを

学んでいきたいと思いますので、どうぞ一年間宜しく

お願いいたします。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会員 第 2570地区第 3グループガバナー

補佐 白井威様、狭山中央 RCへお

越し頂き有難うございます。本日

はお世話になります。今後ともご

指導の程宜しくお願い致します。 

小林会員 青空の広がる良いお天気の日に、

ガバナー補佐をお迎えできまして

嬉しく存じます。どうぞよろしく

お願い致します。皆様もコロナ感

染予防に一層努力してまいりまし

ょう。 

江原会員 第 2570地区第三グループガバナー

補佐 白井威様、本日は例会に御出

席ありがとうございます。お気付

きの点がございましたら御指導宜

しくお願い致します。 

浜野会員 国際ロータリー第 2570地区第 3グ

ループガバナー補佐 白井威様、よ

うこそお越し下さいました。本日

の卓話楽しみにしていました。ど

うぞ宜しくお願い致します。 

栗原会員 白井ガバナー補佐様、暑い中当ク

ラブにお越しいただきありがとう

ございます。卓話、宜しくお願い

します。 

宮岡会員 白井ガバナー補佐、ようこそ狭山

中央ＲＣへおいで下さいました。

お話楽しみにしています。 

大野会員 白井様、本日はようこそお越し下

さいました。よろしくお願いいた

します。 

柴田会員 第 3グループガバナー補佐白井様、

私共クラブにお越しいただきあり

がとうございます。本日は宜しく

お願いします。 

清水(武)会員 国際ロータリー第 2570地区第 3グ

ループガバナー補佐 白井威様よ

うこそ。よろしく御指導お願いし

ます。 

清水(幸)会員 白井威ガバナー補佐、おいそがし

い中の訪問ありがとうございます。

よろしくお願い致します。 

若松会員 本日は白井ガバナー補佐様、ご指

導宜しくお願い致します。 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
   9月 2日（金）  

 第 2 副 SAA：栗原会員 宮岡会員 

 外来卓話：杉田修一様 

9月 9日（金） 

 第 2 副 SAA：沼﨑会員 大野会員 

 卓  話：尚寿会グループ統括本部長 

養田純一様 

9月 16日(金) 

 例会臨時変更 

 地区大会に振替 日にち：9月 22日(木) 

場 所：帝国ホテル 

9月 23日(金) 

 例会取り止め 

9月 30日(金) 

 例会取り止め 


